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Representantes de compañías fe
rroviarias defendieron ante sena
dores y el gobierno sus títulos de
concesión que les otorgan exclu
sividad hasta 2027

El gobierno federal se pronun
ció en tanto por una apertura del
sector a la competencia

En un foro organizado en el Se
nado en medio de la dictamina
ción de la reforma ferroviaria que
introduce la figurade permisiona
rio las empresas advirtieron que
daña el desarrollo del sistemay su
marcha económica

El presidente de Kansas City
Southern José Zozaya afirmó
que el sector ferroviario es un
grancasode éxitoreconocidoani
velmundial yrechazó demanera
contundente la figura de permi
sionario que incluye la reforma fe
rroviaria

Generará conseeuen¦¦¦
das económicas y opera y^ t¡
tivas adversas y violaría conce
los títulos de concesión |as co
dijo José Zozaya 	ferr0

Se pondría en riesgo lo paísl
logrado unsistemaferro gan d
viario exitoso dijo y deew
apuntó que por el contra hasta
rio es incompatible con
unasanateoríade la com
partición de infraestructuraenre
des Advirtió de una afectación
a la economía de escala

Vicente Corta asesor legal de la
Asociación Mexicana de Ferroca
rriles dijo que los títulos de con
cesiónnopuedensermodificados
de manera unilateral por el Esta
do que en todo caso adquiere la
obligación de reestablecer el
equilibriofinanciero de laempre
sa que resultara afectada La ex

clusividadde las compañías ferro
viarias refirió tiene plazo de 30
años y al término se pueden mo
dificar las condiciones

El subsecretario de Transporte
Carlos Almada López estableció
laposición delgobiernofederalen
a favor de reglas que permitan la
competencia en el sector y asegu
rar la interconexión derechos de

	 pasoyarrastre
¦i Jesús Ignacio Navarro

scle Zermeño comisionado
na federal de Competencia
añías Económica defendió el
as del proyecto que fortalece la
tor competencia y mejorará
hos eldesempeño delsector

ividad dijo que la figura de exclu
27 sividad contenida en el

	 título de concesiónha
perdido relevandaparala

regulacióndel sistema Elsistema
ha traído problemas de compe
tencia añadió

El representante de la Organiza
ción para la Cooperación y el De
sarrollo Económicos OCDE
Stephen Perkins sugirió que al
gobierno se le otorgue una mejor
capacidad regulatoria para que se
extiendan derechos de acceso en
las vías y ampliar el acceso de
mercados específicos

Los títulos de
concesión a

las compañías
ferroviarias del
país les otor
gan derechos
de exclusividad
hasta 2027

FORO Vicente Corta asesor legal de
la Asociación Mexicana de
Ferrocarriles rechazó cambios
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